

AGNI YOGA

QUARTERLY

A White Mountain Education Association Publication
ABRIL / MAYO / JUNIO • 2021 • VOL. XLIII / Nú. 2



Consideren los mundos lejanos

Hojas del Jardín de Morya II: Iluminación, 1925

Hojas del Jardín de Morya II, 161. Se debe saber que la materia terrenal es muy densa. En los planetas del nivel más bajo que la Tierra la materia es muy burda; en aquellos más elevados que la Tierra, la materia armoniza con el espíritu. Por lo tanto, la Tierra aparece como un punto de inflexión. Existen imperfecciones en los planetas más elevados, pero no existe la resistencia de la materia. Allá se hace más fácil buscar sin que uno pierda la fuerza en luchas innecesarias. Allá la materia se torna inseparable del espíritu, sin ninguna oposición entre ellos.

Hermanidad, 1937

Hermanidad, 162. La filosofía antigua aconsejaba pensar acerca de los Mundos distantes como si fueran parte de la vida. Estas indicaciones se han dado de diferentes formas. ¿Adónde yacen sus puntos esenciales? Ellos no pueden ser una abstracción. La insistencia en las indicaciones acerca de semejante participación muestra que el pensamiento sobre los Mundos distantes tiene una gran importancia. Los rayos de los planetas son poderosos y ellos ejercen influencia sobre la humanidad. Mas el pensamiento asimila corrientes poderosas y en el proceso del pensamiento la humanidad puede provechosamente aceptar los Mundos distantes. En efecto, para una percepción semejante es necesario pensar en ellos como algo que está al alcance de la mano. El pensamiento crea alrededor de él una atmósfera particular; en ella las corrientes planetarias pueden ser transmutadas para actuar benéficamente. Mientras que, las mismas corrientes, cuando se encuentran con un pensamiento de negación producirán graves consecuencias. No se necesita que uno piense incesantemente en los Mundos distantes. Lo que es importante es dirigirles un pensamiento básico y éste de forma natural fluirá en la dirección definitiva. El pensamiento es de dos clases: el exterior

y el interior. La manifestación del pensamiento exterior puede ser registrada con aparatos, más el interior es casi imperceptible aunque muestra color y actividad química. Que el pensamiento acerca de los Mundos distantes sea simple y sin dudas; la duda es como un gas sucio. Así, Nosotros vemos que la filosofía antigua contiene indicaciones extremadamente útiles.

Supramundano, 1938

Supramundano, 37. Nosotros, viajamos a los Mundos distantes donde juntamos muchas lecciones de intrepidez. Las extrañas condiciones de las inusuales atmósferas planetarias pueden afectar

el corazón del visitante. Nuestra Hermana Urusvati, conoce las sensaciones de estos vuelos distantes. Ella conoce el sentimiento particularmente difícil sobre el retorno del cuerpo sutil. Siempre existen complicaciones por lo que se necesita mucho valor durante estas experiencias. Uno debería consultar Nuestros registros de estos distantes viajes para reconocer el grado de osadía que ellos requieren.

Supramundano, 176. Los pensamientos humanos también crecen en el espacio. Cada pensamiento heroico, sin egoísmo puede ser la semilla que generará el Mundo futuro. Los Grandes Maestros son Creadores Cósmicos y cada pensador puede también convertirse en creador del bien. La gente no quiere pensar en los Mundos distantes; sin embargo, semejantes pensamientos pueden convertirse en excelentes purificadores de las conciencias. En los senderos del espacio no podrá haber envidia, odio o vulgaridad. El Gran Maestro dirigía con frecuencia la mirada de Sus discípulos a los planetas, diciendo, “Muchos son los hogares y existe vida en todas partes.” Él quería que Sus discípulos amaran el Infinito. Todos Nuestros Hermanos y Hermanas se comunican con los Mundos distantes. Cuando la Hermana Urusvati, vuelve su mirada al Planeta Radiante, ella recuerda su vuelo y se regocija ante los mundos distantes.

“Cada pensamiento heroico, sin egoísmo puede ser la semilla que generará el Mundo futuro.”

En Esta Edición

Consideren los mundos lejanos
Página uno

Carta a los Compañeros de Trabajo
Página dos

Cuaderno 329 de Helena Roerich
Página tres

El reino de la belleza: Madonna Oriflamma
Página siete

Conversaciones con Daniel Entin
Página nueve



Bienvenida

Para discusiones y mensajes en las enseñanzas del Agni Yoga, por favor visite nuestro sitio “Agni Yoga – vida ética comunitaria” en Facebook: <https://www.facebook.com/groups/Agni.Yoga.Living.Ethics.Community/>

y WMEA en la Web:

<https://www.wmea-world.org>

Traducido al español por Estela Tustanovsky House of Pax Culture

Querida Red de Trabajadores

Queridos amigos,

Esta mañana, una joven en una cafetería local, aquí en Prescott (Arizona), me dijo cuánto ella extrañaba asistir a su iglesia. Estaba realmente desconsolada porque debido a su horario de trabajo y las restricciones de asistencia a la iglesia por el COVID-19, no pudo experimentar su carga semanal de elevación espiritual que normalmente disfrutaba.

De camino a casa, pensaba en lo afortunada que soy, que somos, de tener las Enseñanzas en nuestra vida las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Si tienen acceso a Internet, existen infinitas oportunidades para encontrar sitios web de Agni Yoga y páginas de Facebook en busca de inspiración. Y tenemos los muchos libros disponibles en línea en el sitio web de Agni Yoga: agniyoga.org, así como en el sitio web roerich.org, todos accesibles las veinticuatro horas del día en Internet. También hay muchos grupos pequeños y grandes en la comunidad de Agni Yoga que ofrecen clases a través de GoToWebinar y reuniones de Zoom y seminarios web de Zoom durante toda la semana. Y sí, también tenemos nuestras meditaciones matutinas en busca de inspiración. Estoy muy agradecida por la continuidad de la Enseñanza.

Este número de *Agni Yoga Trimestral* se centra en los escritos de Helena Roerich sobre el tema de los planetas. El artículo principal de este número: *Nuevo Planeta*, fue traducido del ruso al inglés por el traductor Vadim M. Este artí-

Comunidad

“Comienza a construir la comunidad como un hogar de conocimiento y belleza “.
- Comunidad de la Nueva Era, versículo 229

Rev. Joleen D. DuBois



culo está traducido y ahora publicado de la colección Notebook 329 de Helena Roerich: Notas de Helena Roerich (1940-1950) y se publica en dos partes. La segunda parte seguirá en la edición de julio/agosto/septiembre de AYQ.

Pronto, el Universo mismo será demasiado pequeño para nosotros porque nos esforzamos por llegar al mundo planetario superior.¹

“13 de junio de 1926, Moscú. Ella nos contó acerca de los maravillosos acontecimientos de su vida en Darjeeling trabajando todas las noches activamente con [clariaudiencia] y escribiéndolo todo. Tantas experiencias corporales dolorosas conectadas con el trabajo pero trayendo el mayor sacrificio por el conocimiento que ella dará a los demás: Léanme acerca de la información más maravillosa sobre Venus: [donde] la gente lo habita [Planeta Venus] en cuerpos astrales condensados los cuales pueden volar; dónde hay tormentas espantosas y cómo las combaten construyendo represas; donde en lugar de periódicos las palabras se escriben en el aire. Ellos llaman a este planeta “Toola.”² También se deletrea como “Tula”. Los anillos alrededor de Venus fueron vistos

por ella una vez cuando voló allí. La tremenda y espantosa niebla oscura que rodea el aire y amenaza a la Tierra también le fue mostrada una vez.”³

“8 de julio de 1926. Mucho no pudo aprender sobre su experiencia, lo que vio y escuchó. Pero ella nos contó algunos hechos asombrosos, como telas tejidas para usar; inhalar el olor de las flores como alimento, sin comerlas; [y] tela hecha de una sustancia especial para proteger contra infecciones. Vuelos a otros pl. [planetas] no fueron hechos por todos, sino principalmente por las Hermanas. Vivekananda también fue a otros planetas. Platón y muchos [otros] se fueron de la Tierra. <...>⁴

“14 de agosto de 1928. Los Maestros partirán hacia Venus con sus compañeros de trabajo terrenales.

Continúa en la página 11

¹ 11950s. Grabaciones de conversaciones con el Maestro. Manuscrito *Nuevo Planeta*.

² Sina Fosdick, *Mis Maestros: Encuentros con los Roerichs*, primera edición en inglés (Prescott, Az: White Mountain Education Association, Inc., 2015) 118.

³ Idem., 165.

⁴ Idem., 170-171.



White Mountain
Education
Association, Inc.

Agni Yoga Quarterly
Vol. XLIII No. 2

Agni Yoga Quarterly se puede encontrar en la Internet:
<https://www.wmea-world.org>
Email: staff@wmea-world.org

Aviso de derechos de autor y permisos de WMEA

Todos los materiales contenidos en *Agni Yoga Quarterly* están protegidos por la ley de derechos de autor de los Estados Unidos y no pueden reproducirse, distribuirse, transmitirse, mostrarse, publicarse ni transmitirse sin el permiso previo por escrito de White Mountain Education Association, Inc.

<https://wmea-world.org/wmea/copyright/>

Libro de Notas de Helena Roerich 329 – Parte Uno

EL NUEVO PLANETA¹

El acercamiento del Nuevo Planeta a nuestra Tierra es revelado. Es atraído magnéticamente por la Tierra, y puede ocurrir una colisión si un nuevo magnetismo capaz de repeler la atracción del Nuevo Planeta no se manifiesta en la Tierra. El nuevo magnetismo negativo de la Tierra proporcionará una evolución acelerada en la Tierra. Nuestra triple patrulla ayudará a evitar el desastre. El nuevo cuerpo espacial que se aproxima es el Sol, que aún no se ha enfriado por completo.

El Nuevo Planeta se apresura en el espacio, siendo atraído magnéticamente hacia la nueva órbita elíptica. Ardientemente, él atravesará nuestro sistema solar y cruzará los límites del sistema de Sirio. Así, estará bajo la influencia de dos soles. Dos sistemas vecinos no pueden manifestar el caos sino sólo acelerar el desarrollo. Sirio es más grande que Júpiter.

El Nuevo Planeta aparecerá en la nueva órbita elíptica. Calificarlo como *nuevo* es bastante incorrecto, porque este planeta ya ha sido un huésped de nuestro sistema solar más de una vez. Este planeta apareció en forma de un cometa brillante cuando nuestro planeta perecido chocó con una bola de fuego gigante y se dispersó en miríadas de aerolitos debido a su violenta explosión. El cometa era tan brillante que brillaba como una luna enorme, y su cola brillante mostraba un espectáculo de belleza indescriptible debido a la variedad de sus tonos. En ese momento, apareció como un mensajero de la fatalidad.

El planeta chocó con una gran bola de fuego extremadamente fuerte y se dispersó en miríadas de partículas de aerolita, las cuales hasta el día de hoy se encuentran en el espacio entre Júpiter y Marte. El ímpetu de la explosión puso al cometa en un nuevo curso.



Estrella del héroe de Nicholas Roerich, 1936

El cometa ya estaba en la fase solar de desarrollo y se asentó en la constelación de *Lyra*, que es beneficiosa para nuestra Tierra. Muchos cometas son absorbidos por los soles en su camino. El paso del cometa por diversas atmósferas afecta la velocidad de su movimiento y la batalla de fuerzas en su composición. Los astrónomos aún no han aceptado los cometas errantes que se encuentran en la fase de desarrollo solar. Dado que viajan a gran distancia, es difícil observarlos y no existen telescopios que puedan detectar tales movimientos. Su movimiento está oculto debido a su gran distancia; es como si se fusionaran con otros cuerpos espaciales. Los cometas ardientes aparecen a gran distancia de la órbita de nuestra órbita solar y rara vez pueden entrar en nuestro sistema. Sin embargo, hubo algunos que se sintieron atraídos por los cuerpos espaciales de nuestro sistema. Este conocimiento pertenece a la nueva ciencia de la Astrofísica y no debe ser reve-

lado hasta que sea reconocido por la *ciencia exacta*. Se necesita al menos un siglo para que sea aceptado cada pequeño nuevo descubrimiento.

El Nuevo Planeta tiene una nueva composición de la atmósfera y una nueva composición del núcleo, ya que contiene nuevos gases y elementos. Su núcleo contiene mucho helio, pero también un gas nuevo que no se ha detectado en ningún otro lugar excepto en el Sol. Este gas es un subproducto del reciclaje de los desechos del aliento planetario que recibe el Sol. Los planetas de nuestro sistema solar aún no

¹Cuaderno de notas 329 [1950s. Registro de conversaciones con el Maestro. Nuevo Planeta, manuscrito] Colección: Notas de Helena Roerich (1940-1950s). Una copia escaneada del texto original fue puesta en el sitio web del Museo Roerich el 9 de Noviembre de 2018. La digitalización del texto es tomada de la página del grupo público "Tetradi Urusvati" del 17 de Diciembre de 2019. Este Cuaderno de Notas No. 329 contiene una colección de discusiones de otro Cuaderno de Notas de Helena Roerich, principalmente aquellas dedicadas al "Nuevo Planeta."

son capaces de asimilar este gas debido a su nueva química y magnetismo.

Todo lo que existe tiene su propio magnetismo que se manifiesta sólo cuando entra en contacto con un magnetismo similar. Uno puede observar el ardor de la cohesión de elementos reunidos por un magnetismo similar. El magnetismo del Nuevo Planeta será mucho más fuerte que el de la Tierra. La composición del núcleo planetario da origen a los elementos.²

El principio ardiente manifiesta una nebulosa o energía ardiente condensada, una sustancia. La nebulosa se establece en la rotación en espiral, inherente a todo en el Cosmos. La rotación en espiral genera un vórtice que endurece el núcleo al empujar la masa más pesada hacia él. El principio de fuego, o nebulosa, contiene la química del espacio que ocupa. La química está influenciada por la intersección de los rayos de los cuerpos espaciales. El vórtice se genera por la rotación del núcleo planetario, y el núcleo se forma como resultado de la rotación en espiral de la Energía Ardiente condensada. El núcleo ardiente se esfuerza en el espacio, como un cometa, y busca intensamente un punto de equilibrio y el establecimiento de su órbita entre las atracciones de otros cuerpos espaciales.

El Nuevo Planeta se convertirá en Nuestra Fortaleza debido a su doble atracción. El Nuevo Planeta está acelerando su aproximación y se convertirá en el anuncio de una catástrofe cósmica en la Tierra. El ardiente Nuevo Planeta se hará visible como un cometa ya en 1948. Urusvati quiere saber qué planeta ayuda con la investigación y las comunicaciones interplanetarias. Por supuesto, Mi Planeta es antiguo y ya está lo suficientemente endurecido para la aceptación de la flora y la fauna. El planeta servirá para la salvación de la humanidad terrestre, y ya se encuentra en un estado de tensión ardiente para manifestar la vida vegetal y animal. Sus Rayos están ayudando a proteger la conciencia en sus viajes a través de capas heterogéneas. Anteriormente, sólo

algunas fuerzas ambientales contribuían a la retención de la conciencia, pero también había corrientes de gas interceptivo que las afectaban. Los nuevos rayos pueden atravesar estos obstáculos haciendo una especie de túnel de aire, expandiendo así sus habilidades creativas.

Trabajamos en la aplicación de estos rayos. Para el cerebro físico, estos rayos no importan e incluso pueden ser peligrosos. La introducción de estos nuevos rayos es una maravillosa adición a Nuestro Plan, y su paso puede unir los envíos de conciencia (*intercambio distante de pensamientos*);³ por lo tanto, ir a otro planeta no significará dejar el trabajo aquí. El gran Platón enviaba intensamente estos rayos y Nosotros instalamos nuevos receptores para ellos. Realmente necesitamos estos nuevos rayos ahora. Estos rayos fueron aplicados durante el vuelo a Venus y revelaron su cualidad especial de retención de la conciencia en el cuerpo sutil durante los vuelos en el espacio interplanetario. Mi compañero mostró coraje y estaba dispuesto a explorar estos rayos. Le mostré a Platón la oportunidad de estudiar estos rayos, y Platón aceptó ser Mi Embajador en el Nuevo Planeta. Platón ha establecido ardientemente este Rayo; sin embargo, no se quedó allí sino que se mudó a Júpiter.

Necesito estos rayos, porque pueden perforar la atmósfera condensada y venenosa alrededor de la Tierra. El gran Platón descubrió una forma de transmitirlos después de estudiar los rayos del Nuevo Planeta. Estos rayos son ultravioleta y pueden atravesar la atmósfera más densa. Gracias a estos rayos, será posible influir en las generaciones más jóvenes. El método establecido por Platón dará la oportunidad y ventaja especial a aquellos que están asignados a los mundos distantes ya que ahora se ha vuelto más fácil establecer comuniones incluso más allá del sistema solar. Nuestros nuevos descubrimientos proporcionarán nuevas formas de llegar a Nosotros. Siento cómo la separación de los cuerpos físico y astral abrirá

nuevos caminos, entonces la auto-densificación del cuerpo astral será deseable. El Nuevo Planeta, Urusvati, es diferente de nuestra Tierra, sin embargo, tiene una composición cercana a ella. El Nuevo Planeta apareció como un cometa en el horizonte de nuestra Tierra cuando las primeras islas de la Atlántida comenzaron a hundirse hasta el fondo del mar. Cuando Atlantis se hundió parcialmente hasta el fondo del mar, el cometa apareció como un mensajero de un desastre inminente. Las hermosas islas, con toda la vida salvaje en ellas, se inundaron y se hundieron parcialmente hasta el fondo del mar.

El Nuevo Planeta apareció entonces como un cometa pero en la fase ardiente del desarrollo solar. El desarrollo solar marca el equilibrio final de las fuerzas ensambladas, de la energía que rodea el núcleo del cometa. El núcleo del cometa consiste en el fuego de la Luminaria que le dio nacimiento. El cometa se manifiesta como resultado de la cohesión de la chispa de fuego espacial con el rayo de la Luminaria más cercana. La cohesión se produce según la ley de afinidad de la chispa de fuego espacial con los elementos de los rayos de la Luminaria. La chispa de fuego, una vez que nace en el espacio que está entrelazado con las químicas heterogéneas de las Luminarias, se colorea o se satura con la química de la capa en la que gira esta chispa, y luego se une con el rayo de la Luminaria que tiene una química similar.

El Nuevo Planeta luego se asentó como otro Sol en la Constelación de Lyra. El planeta ardiente apareció en el Rayo de M.⁴ sobre el Rayo de Sirio. En el Rayo de Sirio reside Mi mayor Poder.

El Nuevo Planeta manifestará una ardiente reconstrucción en la Tierra. Mi País

²Adiciones o notas hechas por Helena Roerich que originalmente estaban subrayadas en negro.

³Insertions in the text in italics, including those in parentheses, are the comments or additions by Helena Roerich.

⁴In the notes of Helena Roerich, the letter "M" indicates the name "Morya," and the double "M.M." indicates "Master Morya."—Trans.

(Rusia) comenzará a liberarse de los rayos del fuertemente intenso Saturno y recibirá la influencia de los rayos del Nuevo Planeta. Estos rayos serán beneficiosos para Mi País. La manifestación de los nuevos rayos aparecerá como un fenómeno cósmico. Tal fenómeno resultará del cruce de los rayos del Nuevo Planeta con los rayos del Sol. Las fechas del Nuevo Planeta son del 7 al 17 de noviembre.

El fenómeno se derivará del cruce de los rayos solares con una Luminaria invisible acercándose a la Tierra. El fenómeno provocará un aumento de las corrientes magnéticas. Los rayos de la Luminaria que son invisibles para nosotros son revelados por el poder de los rayos del Sol. La fuerza de los nuevos rayos se intensifica con el brillo de los rayos del sol. Los nuevos rayos provocaron la detonación de cráteres y gases intensos y revelaron la sustancia de un gas poderoso encontrado en la Luna, terrible por su toxicidad. Los rayos del Sol cruzados con los rayos de la Invisible Luminaria revelarán un espectáculo extraordinario. El fenómeno cósmico se manifestará tras [su partida]⁵ de la India. Los pilares de luz se elevarán como tornados ardientes. La Nueva Era estará marcada por un nuevo Signo. La cola gaseosa del planeta arderá al acercarse a la Tierra. El Nuevo Planeta no reflejará el resplandor solar durante el día. El Nuevo Planeta nos ayudará apasionadamente con sus rayos. Los rayos del Nuevo Planeta pueden traer nueva ayuda (*a la Tierra*). Se desarrollarán nuevos eventos con el fortalecimiento de los nuevos rayos del Nuevo Planeta. El mejor país aceptará los rayos del Nuevo Planeta. Los hermosos rayos del Nuevo Planeta se harán visibles.

El país aparecerá en el Rayo de M. y el rayo del Nuevo Planeta. El mejor país está al comienzo de una nueva victoria.



La Luna del Planeta A. se disipó después de una colisión del Planeta A. con la bola de fuego. La Luna del Planeta A. era mucho más poderosa y hermosa que nuestra Luna

e incluso que Venus. El Planeta que pasa su fuerza vital a otro Planeta se convierte en la Luna. Venus ha pasado su fuerza a nuestra Tierra y a Mi Belleza: el Nuevo Planeta.

El Nuevo Planeta, en su paso por Venus, se sintió atraído por sus rayos y ahora se revelará en la hermosa vida bajo Nuestros Rayos, porque el núcleo del Planeta ha sido establecido por el Rayo de M. El Rayo de M. se reveló hace mucho tiempo. Verdaderamente, el Señor de Shambhala pertenece a otro Manvantara. Sirio es el padre de Nuestro Sol y Urano. Los ardientes rayos del Nuevo Planeta guiarán a la Luna

“Los rayos del Sol cruzados con los rayos de la Invisible Luminaria revelarán un espectáculo extraordinario.”

hacia la renovación pero también hacia la descomposición acelerada. El terrible evento se desarrollará pronto. Se ha emitido una advertencia apasionada. Revelo el mapa basado en el horóscopo del mundo. La Atlántida también pereció a su debido tiempo. Revelemos la Luna, renovada con una nueva y ardiente intensificación del magnetismo. Los poderosos rayos del Nuevo Planeta empujarán a la Luna hacia la renovación, pero también hacia la aceleración y la descomposición.

El nuevo cuerpo espacial no es un sol sino un planeta. Brilla debido a la presencia de metaloides luminosos especiales en su núcleo. Una Nueva Luna con un Nuevo Planeta aparecerá en el horizonte. Tus sentimientos agobiantes coinciden con la aparición de sus rayos en el horizonte. Los rayos son difíciles de asimilar, pero tú puedes lograrlo perfectamente con el Rayo de M.

En la noche del 8 de noviembre apareció un nuevo cometa de extraordinario brillo y magnitud.⁶

Pronto los cielos cambiarán. Nuestro sistema solar se enriquecerá con un nuevo cuerpo, un nuevo planeta, el cual se precipita desde la constelación de Lyra hacia nuestra zona. En su paso cercano por Saturno, provocará poderosas explosiones en ese planeta que interrumpirán su curso. Saturno será expulsado de su órbita y será despojado de su anillo brillante.

Debido a la explosión, algunas de sus lunas se convertirán en fragmentos de aerolitos para ser transportados al espacio donde pueden ser absorbidos o atraídos por nuevos cuerpos espaciales. Saturno dejará nuestro sistema solar. El Nuevo Planeta se asentará o encontrará un punto de equilibrio entre la Tierra y Venus y estará más cerca del Sol que nuestra Tierra. La fuerte influencia de las corrientes de Saturno en nuestra Tierra cesará con su partida de nuestro sistema. La Tierra será influenciada por los benéficos rayos del Nuevo Planeta. El acercamiento del Nuevo Planeta trae la salvación a nuestra Tierra. En verdad, el Nuevo Planeta servirá como buque de salvamento en caso de explosión de nuestra Tierra. La Luna mostrará signos de una nueva resurrección. Aparecerá nueva vida en la Luna bajo la influencia de los rayos del Nuevo Planeta junto con la cooperación de los Rayos de la Fortaleza de la Hermandad.

La aceleración de la rotación de la Luna alrededor de su eje y su nueva órbita elíptica alrededor del Sol anunciarán su acelerada evolución. Nuestra humanidad vivirá bajo nuevas condiciones; asimilará las cualidades psíquicas especiales de la Luna. El desarrollo del hombre interior en la Tierra, en conexión con el nuevo poder psíquico de la Luna, traerá una nueva, acelerada evolución. Habrá muchos Mediadores que guiarán la aceleración de la evolución. Los nuevos pensamientos sobre mundos dis-

⁵ Las adiciones o inserciones que son consecuencia obvia e indiscutible del contexto se colocan entre corchetes.

⁶ Adiciones y notas de Helena Roerich que originalmente fueron escritas con tinta roja.

tantes revelarán los hilos magnéticos de comunicación con ellos y atraerán nuevos pensamientos del espacio, pensamientos sobre la energía atómica. Muchos nuevos descubrimientos serán atraídos desde la fuente inagotable del espacio.

Los rayos del Nuevo Planeta están golpeando apasionadamente el corazón de las personas. El planeta en sí no es visible, pero se perciben sus rayos. El Nuevo Planeta aparecerá primero como un cometa. La irregularidad del cometa surge de sus ardientes explosiones internas a medida que se aproxima a nuestra Tierra. La belleza del rayo del Nuevo Planeta se manifestará en su habilidad especial para preservar la conciencia durante los vuelos a las altas esferas interplanetarias del espacio. La Luna comenzó a alinearse con los rayos de intensa fuerza magnética. Muchas decisiones históricas serán atraídas por la nueva Luna. La Luna provocará un aumento de las aguas sin precedentes. Los terrícolas pronto serán testigos de una vista extraordinaria. “La mitad del cielo está ocupada por una manifestación inusual. Alrededor de una luminaria invisible, un círculo inconmensurable ha comenzado a irradiar, los rayos se precipitan a lo largo de su borde.”⁷

Un fenómeno ardiente será brevemente visible y luego desaparecerá. El Círculo de Resplandor tendrá un gran radio y sólo aparecerá durante unos minutos. El círculo es el testimonio de las majestuosas dimensiones de la invisible Luminaria.



El Nuevo Mundo del Nuevo Planeta revelará las múltiples facetas de la Belleza. Las noches del Nuevo Planeta serán más hermosas debido a las dos lunas orbitándolo.

Nuestra Tierra será separada de su cadena planetaria después del final de la quinta ronda y se convertirá en la Luna del Nuevo Planeta. Pero nuestra Luna aparecerá en una breve resurrección. La Luna estaba decayendo debido al intenso

agotamiento de su fuerza. Los nuevos rayos del Nuevo Planeta proveerán de nueva vida a la Luna. Su lado oscuro será limpiado por los rayos del Nuevo Planeta, y las entidades oscuras tendrán que buscar un nuevo lugar de existencia. El exacerbado puede terminar en Saturno y ser destruido allí.

Un nuevo cometa (*Planeta*) se quedó demasiado cerca del Sol, por lo que los astrónomos no pudieron hacer ninguna comparación. El nuevo cometa ya nos ha ayudado dos veces, pero la Luna se conver-

“Nuevos pensamientos sobre mundos distantes revelarán los hilos magnéticos de comunicación con ellos y atraerán nuevos pensamientos desde el espacio”.

tirá en una compañera de trabajo. Los rayos del Nuevo Planeta traen consigo a nuestra Tierra una poderosa explosión de fuego subterráneo que se ha acumulado en una determinada zona. La Luna renovada recoge el magnetismo mejorado, el alimento magnético de los Rayos del Nuevo Planeta. El planeta se encuentra en los rayos del Sol desde donde afecta a la Tierra.

Los rayos del Nuevo Planeta y nuestra percepción de estos rayos traerán una fervorosa salvación a Nuestro Planeta. Nuestra poderosa percepción de estos rayos trae la salvación a la Tierra. Nos hemos convertido en los poderosos receptores de los rayos del Nuevo Planeta. La percepción de tales rayos ardientes se convierte en un nuevo y apasionado paso Nuestro. Este paso se basa en el altruismo. El Nuevo Planeta aún no está lo suficientemente solidificado, y por eso es tan importante saturarlo con Nuestros Rayos, Nuestro ritmo y especialmente con amor por la Belleza. El planeta está saturado con Nuestras Energías Ardientes e

imágenes de Belleza de los planetas superiores.

Hermosas imágenes surgirán fácilmente en Nuestro Planeta en virtud del magneto de Atracción.

Debe recordarse que el Nuevo Cielo pronto se hará observable. He estado diciendo durante mucho tiempo acerca de que un nuevo cuerpo espacial está aproximándose, pero hasta ahora estaba oculto a la observación. En este momento, no debemos olvidar que la energía que emite la humanidad es necesaria para el correcto movimiento de los planetas. Cuando esta energía se envenena, debilita la red protectora y, por lo tanto, altera el equilibrio de muchas Luminarias. Las ondas vibratorias cambian y el planeta pierde una parte vital de su autodefensa; así es como la humanidad misma se deshace de su destino. Cuando comienza el período destructivo de la crueldad entonces la masa de energía que generalmente se envía a las capas superiores se rompe y se convierte en el material para el Gas Marrón (el explosivo del planeta).⁸ “La humanidad no desea darse cuenta del poder de sus propias radiaciones. Vagamente sigue repitiendo acerca de su semejanza con Dios, pero no comprende la unidad de la energía de todos los mundos. El establecimiento de incluso una débil unificación de energía puede proporcionar una armadura defensiva para el planeta.”⁹



Traducido del ruso por Vadim M. Vadim es un escritor creativo que al principio se sintió atraído por la Teosofía y luego se enamoró y practicó las enseñanzas del Agni Yoga, la Ética Viviente, durante más de veinticinco años en esta vida y continuará haciéndolo en el futuro.

⁷ *Hojas del jardín de Morya, Libro Dos: Iluminación* (Nueva York: Agni Yoga Society, Inc., edición en línea 2019) 146. (Conversación del 28.04.1924).

⁸ En el Cuaderno original, Helena Roerich subrayó esta sección. — Trans.

⁹ *Mundo Ardiente II* (Nueva York: Agni Yoga Society, Inc., edición en línea 2019) 93.

MADONNA ORIFLAMMA

¡Señora de la Llama Roja!

¡Señora de la Bandera de la Paz!

A ti, señora del mundo, venimos.

¿Quién sino tú vendrás a ayudarnos

Levantará la bandera, el signo de la
creación a la gente?

El mar está tormentoso y los torbellinos
son destructivos, pero Tú levantarás
la bandera

Y llenarás el corazón de los hombres con
la conciencia de la custodia sagrada
del Espíritu.

Porque Tú sabes cuánto más este signo
no puede ser pospuesto.

Porque tú sabes cuánta destrucción ha
humillado ya la tierra.

Tú conoces todas las afrentas del mejor,
del más necesitado de los hombres.

Si el rebaño no conoce el peligro, Tú,
siendo el pastor, eres el pastor,

Tú levantarás un estandarte de paz.

Y los vientos de las tierras altas llevarán
Tu orden a todas partes:

Para preservar, construir y atesorar el
Mañana Brillante.

Tu Llama Roja disipa la oscuridad.

El reino de la belleza

**“En la belleza estamos unidos, a través de la
belleza rezamos, con la belleza conquistamos”.**

N. Roerich



Tu Aliento sana todas las heridas y Tu
Mano no construye,

¿tocando ligeramente las piedras de
construcción de la creación?

Por eso a Ti te pedimos que levantes este
Signo de la Poderosa Trinidad.

Sabemos que Tú no te negarás, porque
Tú estás disgustada

La destrucción y destrucción de
hermosos comienzos.

Tú no toleras el caos, tú no toleras la
confusión, y por tanto Tú,

levantas, y preservas y muestras a las
naciones la Marca de la Preservación

¡De bellos y pacíficos tesoros!

¡El Signo guía de todo pensamiento
creativo!

El Signo de la afirmación y la Luz.

¡Ayuda a la Señora de la Bandera de la
Paz!

10 de Abril de 1932, los Himalayas.
/no publicado/



Madonna Oriflamma de Nicholas Roerich,
1932

“Durante los duros días de cataclismos cósmicos de desunión y desintegración humanas, del olvido de todos los principios más elevados de la existencia que dan la vida verdadera y conducen a la evolución del mundo, debe alzarse una voz que llame a la resurrección del espíritu. Y a llevar el fuego del logro a todas las acciones

de la vida. Y, por supuesto, esta voz debe ser la voz de la Mujer, que ha bebido el cáliz del sufrimiento y la humillación y se ha forjado en la más alta paciencia.

“Que la Mujer, Madre del Mundo, diga: 'Hágase la Luz'.

“Entonces, ¿qué será esta luz y en qué consistirá el ardiente logro? En el levantamiento del estandarte del Espíritu en el que se inscribirá 'Vida, Conocimiento y Belleza.’

“Sí, sólo el corazón de la Mujer, la Madre, puede reunir bajo esta bandera a los hijos de todo el mundo sin diferencia de sexo, raza, nacionalidad y religión.

“Mujer, Madre y Esposa, testigo del desarrollo del genio del hombre, puede apreciar todo el gran significado de la cultura del pensamiento y el conocimiento.

“La mujer, la inspiradora de la belleza, conoce todo el poder, todo la fuerza sintética de la Belleza.

“Asumamos de inmediato que llevamos el Gran Estandarte de la Nueva Era, la Era de la Madre del Mundo. Que cada mujer expanda los límites de su propio hogar para abarcar los hogares del mundo entero. Estos múltiples fuegos fortalecerán y embellecerán su hogar. . . . Coloquen en la base de la unidad de esta Mujer el esfuerzo hacia el verdadero conocimiento el cual no conoce las demarcaciones humanas. “Pero, ¿cómo puede uno alcanzar el verdadero conocimiento? Te preguntarán.’

“Responde que este conocimiento está en tu espíritu, en tu corazón, sé capaz de despertarlo.

“El esfuerzo hacia la belleza será como la clave del conocimiento. Este conocimiento radica en cada

uno de los esfuerzos por lograr el Bien General. Este conocimiento está esparcido en todas las grandes enseñanzas que se han dado al mundo. Este conocimiento se derrama en las manifestaciones del Cosmos, en cada fenómeno, y sólo las personas que han perdido el don de observar las manifestaciones cósmicas han perdido la clave de muchos de los misterios de la existencia que podrían darles la comprensión de las causas de todas las calamidades que tienen lugar en la actualidad.

“Por lo tanto, la reunión de las mujeres-guerreras del Espíritu, lleva hacia la realización de este conocimiento.



Mejor que otros, la mujer conoce el elemento fuego, ese elemento con el que está ligado el futuro más cercano. Desde la antigüedad, la mujer fue llamada a las pruebas más sagradas. Y por eso ahora está llamada al conocimiento más amplio, porque con su corazón comprenderá cuán variada y cautelosamente se deben encender los fuegos de la comprensión y la respuesta.”



La acción no se puede aplazar.

Mujeres, son ustedes quienes deben tejer y desplegar la bandera de la paz.



Madre del mundo de Nicholas Roerich, 1924

Custodiarás el progreso de la vida, encenderás en cada hogar un hermoso fuego, creativo e inspirador. Les dirás a tus hijos la primera palabra sobre la belleza. Les enseñarás la bendita Jerarquía del conocimiento. Explicarás a los más pequeños el poder creativo del Pensamiento. Puedes preservarlos de la desintegración y desde el comienzo de sus vidas inculcarles el significado del heroísmo y el auto-sacrificio. Serás la primera en hablarles a los niños de las ventajas de los valores espirituales. Tú dirás la palabra sagrada Cultura.

Se les confía un gran y hermoso trabajo, Mujeres. ¡Saludos para ustedes!¹

¹ Nicholas Roerich, “A la Hermandad de las Mujeres” en *El Reino de la Luz* (1931) (New York: Nicholas Roerich Museum, 2017) 52–57..

29 de Agosto de 2004

Meditación

Estimada/o —,

Es demasiado tarde y mi cabeza no funciona con la suficiente claridad para escribir más sobre esto, tal vez mañana, pero me gustaría señalar que la palabra usada en el ruso original quizás esté mejor traducida por el verbo "reflexionar."

En un párrafo de *La Llamada*, que en inglés dice algo como "Leer menos, reflexionar", es la misma palabra. En las primeras ediciones en inglés de *La Llamada*, se usó la palabra "meditación", pero en ediciones posteriores se cambió debido a este mismo malentendido.

En la primera mitad del siglo XX, la palabra inglesa "meditate" significaba, para la mayoría de la gente, pensar de forma intensa sobre algo. Si alguien proponía una idea, se podría decir: "Tendré que meditar en ella", y simplemente pensar en ella, examinarla. El significado de la meditación como práctica espiritual establecida tenía un uso mucho más limitado.

Más adelante, en el siglo XX, se produjo la confusión porque, en los años cincuenta, sesenta y setenta, todo el mundo estaba explorando las enseñanzas orientales y aprendiendo prácticas de meditación. Después de eso, el entendimiento principal de la palabra fue eso: meditar de acuerdo con una práctica en particular.

Y es esto lo que critica la Enseñanza. Hay muchas cartas de Helena Roerich que instruyen a sus estudiantes a no participar en prácticas de meditación. La Enseñanza a menudo usa otra palabra para referirse a lo que algunas personas piensan que es meditación: comunión. Pero eso no es lo mismo. La comunión está sentada en la presencia del Maestro.

Para mí, el pasaje del libro *Agni Yoga* trata sobre prácticas memorísticas y distinciones artificiales. Las prácticas de meditación, las prácticas de concentración, si se reali-

zan como ejercicios de memorización, no sirven de nada (superfluas). La iniciación es una forma de pensar en el crecimiento espiritual por pasos, mientras que Helena Roerich escribió en alguna parte, el desarrollo espiritual es una pendiente constante, y el nuevo grado de uno puede, supongo, ser una fuente de orgullo.

Todo esto puede resultar angustioso para las personas que han pasado muchos años en meditación. Pero agonizar por tales cosas es aún más superfluo. De vez en cuando, me indicaban miembros que se habían vuelto obsesionados, poseídos o simplemente neuróticos por participar en prácticas de meditación. Pero eso fue muy raro, y estoy seguro de que la mayoría de la gente no ha sufrido tal daño. Los que lo hicieron tal vez lo hicieron sólo porque no había una guía para ellos sobre cómo protegerse de las influencias negativas. (Solo estoy lanzando ideas aquí...)

Entonces, creo que el pasaje de *Mundo Ardiente II* se puede leer con la idea de reflexionar.

Perdón por las divagaciones; ¡Estoy realmente cansado!

Daniel

29 de Marzo de 2003

Día del M.M.

Estimada/o —,

El 24 de marzo es la fecha del primer mensaje del primer libro, dado el 24

Conversaciones con Daniel Entin

Daniel Entin (1927–2017)

Ex Director Ejecutivo del Museo Nicholas Roerich.



de marzo de 1920 en Londres. Cuando los Roerich se preparaban para salir de Nueva York en la primavera de 1923, a los discípulos se les dio un mensaje en el que M. instruyó que la fecha debía dedicarse a "Mi día". Prometió mantenerse en contacto continuo con el grupo, incluso con la ausencia de los Roerich.

Daniel

10. de Abril de 2004

Pregunta fundamental

Estimada/o —,

La mera idea de tener una práctica diaria de memoria es algo que nos animaron a evitar. Sin embargo, comenzar cada día con un simple reconocimiento y afirmación de que nuestras vidas están dedicadas a la Enseñanza (la Enseñanza del Fuego) es suficiente para orientarnos en una mejor dirección para el día. Y todo lo que hemos aprendido, todo lo que hemos absorbido antes de ese día, es nuestra guía.

Daniel

2 de Abril de 2004

Pregunta fundamental. Continuación

Estimada/o —,

Bueno, por supuesto que tienes razón. Y tal vez cuando no se nos ofrecen prácticas, tendemos a formar las nuestras. Sé que cuando me levanto por la mañana, tengo una forma de orien-

tarme en la dirección "adecuada", para prepararme para el día. Eso es personal e individual y no le sirve a nadie más. Estoy seguro de que todos hacemos cosas así. Sin embargo, intento romper la tendencia a repetir las mismas palabras o acciones todos los días. De alguna manera es amortiguador (para mí). Recuerdo que una vez, Pir Vilayat Khan preguntó cuántos de nosotros nos sentamos en la misma silla todos los días para desayunar. La mayoría de nosotros levantamos la mano. Dijo: "¡Eso es terrible! Solo ves la mitad del mundo, la misma mitad todos los días. Debes pasar al otro lado de la mesa y mirar al mundo y sus energías desde un punto de vista opuesto". Pensé que era una especie de broma, hasta que yo mismo comencé a sentir algunas de estas energías.

Daniel

2 de Abril de 2004

Pregunta fundamental. Continuación

Estimada/o —,

¡Gracias por esa historia! Una vez más, demuestra la similitud de los principios fundamentales en todas las enseñanzas. "Por tu Dios" es siempre aplicable, como en esta historia: responder a todos, incluso a los que nos ofenden, en los términos de su Dios. Aprecio la secuencia de (1) vincular con el Altísimo, obteniendo así (2) ecuanimidad, y luego (3) meditación, (4) inspiración Divina y finalmente (5) profecía. Hay muchos de los supuestos profetas alrededor del mundo quienes deberían ser informados sobre

los requisitos previos. Pero, ¿podrías tú definir la meditación como es usada aquí?

Uno de los efectos más peligrosos de centrarse principalmente en el estudio de la teoría y la adquisición de conocimientos es el orgullo que ello genera. Es difícil encontrar a alguien con un gran conocimiento fáctico / teórico que no esté orgulloso de su posesión.

Thanks again,
Daniel

10 de Abril de 2004

Pregunta fundamental. Continuación

Estimada/o —,

¡Gracias por eso! Cuán cierto es todo. Recuerdo el día en que descubrí esta verdad, después de muchos años de devorar libros lo más rápido posible, empapándome de información en todas las disciplinas espirituales. Hace muchos años, cuando encontré en Nueva York una enorme librería espiritual / esotérica, la de Samuel Weiser, y comprendí que, por primera vez en la historia, era posible estudiar todas las enseñanzas que han estado disponibles en todo el mundo, desde todos los tiempos, sentí que había ido al cielo. Acumulé alrededor de mil libros y los devoré todos. Pero creo que el mundo moderno nos ha maldecido al darnos este regalo.

Un día, tuve una crisis mental por todo eso. Me di cuenta de que sabía mucho, pero había perdido la oportunidad de adquirir sabiduría. De alguna manera, encontré una manera

de limpiar mi cabeza de todo eso y descubrí la sensación liberadora de poder responder a una pregunta con "No sé". Ese día fue el comienzo de la siembra de semillas de sabiduría. Esas semillas no son más que pequeños brotes en este momento, pero hay un futuro infinito de posibilidades.

Daniel

12 de Abril de 2004

Materia médica

Estimada/o —,

Hasta donde yo sé, la investigación que Svetoslav Roerich realizó en Kullu nunca se completó y no hay conclusiones o informes que se hayan publicado. Es posible que haya materiales inéditos, pero lo más probable es que estén ahora en Moscú, en el Centro Internacional de los Roerich. En otras palabras, están encerrados hasta que ICR decida publicarlos.

Hay recomendaciones farmacéuticas enviadas a los discípulos por Helena Roerich en cartas. Algunas de ellas han sido publicadas, pero muchas no. Uno de los antiguos miembros de nuestra Junta, que fue durante muchos años discípulo de Helena Roerich y mantuvo correspondencia con ella, era médico. A veces, Helena Roerich le pidió que explorara recursos en este país. Él ha recopilado sus recomendaciones sobre tratamientos, remedios y medicinas, pero no permitirá que se publiquen hasta después de su muerte. La paciencia es una virtud. . . . :-)

Daniel

¿Ha visitado el sitio web de WMEA recientemente (wmea-world.org)? Nuestro sitio recientemente actualizado y menú ampliado ofrece mucho para aquellos apasionados por Agni Yoga y las Enseñanzas de la Sabiduría Eterna: Blog de Joleen: Charlas sobre Agni, Agni Yoga Quarterly, enlaces y recursos de estudio de ideas afines, escritos esotéricos, acontecimientos celestiales, portales para WMEA en You-

Tube y WMEA Bookstore, y mucho más. . . .

Sede internacional de la Sociedad Agni Yoga:

Agni Yoga Society, Inc.
319 W 107th St.
New York, NY 10025
www.agniyoga.org

Carta a la Red de Trabajadores

(continúa de la página 2)

Algunas personas irán al planeta que se está formando detrás de Venus. El resto de la humanidad irá a Saturno.”⁵

“26 de agosto de 1928. TLuego habló de la fuerza con que se sintió atraída hacia Venus cuando voló allí, de las barreras que vio en el planeta y también del agua de tono verdoso y otros colores en movimiento. Entonces E.I. Dijo que la primera vez cuando su cuerpo astral salió y sintió toda la ligereza y el vacío, estaba aprensiva y entonces regresó (la sensación de peso regresó gradualmente).”⁶

“30 de agosto de 1928. Luego fui a traducir con E.I. pero sin Frances, porque ella comenzó a trabajar con N.K. en cartas importantes. Y tuvimos esta maravillosa conversación con E.I. Ella me dijo que Vivekananda está ahora en Júpiter; la esposa de Buda está en Venus; Platón está en Júpiter. Pero los primeros no querían regresar a la Tierra, porque deseaban dejarla. Mientras que el Gran Platón trabaja incesantemente, enviando los rayos que necesita la Tierra. E.I. dijo que si todos se fueran a los mundos lejanos, entonces ¡quién trabajaría para la Tierra y la ayudaría! M.M. se ha quedado voluntariamente; E.I. se ha quedado voluntariamente. Luego dijo que aun con pleno conocimiento de la terrible explosión del planeta que viene en 1977, los Maestros todavía saturan a la humanidad, elevando su conciencia para que luego de la explosión, cuando se mueva a diferentes mundos, pueda comenzar allí desde el mismo nivel que había alcanzado antes de la explosión. De lo contrario, si los Maestros los abandonan ahora,

permanecerán en el nivel inferior. Por supuesto, los inferiores irán a Saturno, los mejores elementos irán al nuevo planeta y los Maestros y sus alumnos irán a Venus.”⁷

“21 de septiembre de 1928. Nosotros, yendo hacia la catástrofe del [19] 77, llevaremos nuestros mejores logros a Venus, donde comenzaremos nuestra evolución desde el mismo punto, como si hubiéramos trasladado allí nuestro equipaje. Pero las condiciones allí serán más fáciles, y la mejor parte de la humanidad que va allí encontrará vivir allí mucho más fácil que en la Tierra, que pertenece a Lucifer, quien, deseando posesiones materiales perfectas en la Tierra, cortó la interacción de nuestro planeta con los mundos lejanos. Es por eso que la atmósfera de la Tierra es tan densa que los rayos enviados por Platón desde Júpiter y el gas en la cápsula no pueden penetrar la atmósfera de la Tierra, porque no son acumulados por ella, lo cual es muy triste para la Tierra. Pero no deberíamos estar preocupados por los cataclismos venideros, porque deberíamos pensar en todos los mundos que habitan el espacio y no sólo en la Tierra. Porque nuestra tarea es la interacción con los mundos lejanos. Sólo la Tierra ha tenido la Hermandad durante miles de años, la cual la ha estado dirigiendo. Pero ahora la Hermandad partirá hacia Venus, para ser seguidos por sus compañeros de trabajo en la Tierra. Otra parte de la humanidad irá al nuevo planeta y los peores elementos a Saturno. Durante la catástrofe de la Atlántida, la Hermandad se trasladó al Himalaya. Otros planetas, como, por ejemplo, el planeta visitado por la hermana Izar, tienen su propio Espíritu Creador planetario, el cual satura ese planeta con su conciencia, trayendo allí las mejores imágenes de belleza y conocimiento. Vino de Venus. Pero la lucha entre el bien y el mal existirá en todas partes, y el mal aumentará en proporción al

aumento del bien. . .

“BEI hermano Atria es Vogan. N.K. fue Yuta, un héroe de Islandia, el fundador del linaje Rurik. Una de sus ramas se llamaba Friz. Platón logró nuevos rayos que permitirán a quienes vuelan en el Astral a otros mundos conservar la plena conciencia durante todo el vuelo, sin perder nada. M.M., cuando encarne en Venus, tendrá una memoria completa de todas las encarnaciones anteriores, porque Él Mismo elegirá la siguiente tarea. Pero no todos los Maestros conservan sus memorias cuando reencarnan. La hermana Phon Po regresó de China habiendo fundado allí un Círculo de diecisiete, diez mujeres y siete hombres. La esposa de Buda está en Venus y su hijo, en Júpiter”⁸

With love,



Joleen Dianne DuBois
 Presidente y fundadora
 White Mountain Education Association, Inc.

⁵ Idem., 199.

⁶ Idem., 216–217.

⁷ Idem., 220–221.

⁸ Idem., 243–244.

SUNDAY WEBINAR REGISTRATION

<https://wmea-world.org/live.html>

WHITE MOUNTAIN WEBSITE

<https://wmea-world.org>

SUNDAY TALKS

<https://youtube.com/wmeaworld/videos>

JOLEEN'S BLOG

<https://www.wmea-world.org/toay>

AGNI YOGA LIVING ETHICS COMMUNITY

<https://facebook.com/groups/Agni.Yoga.Living.Ethics.Community/>

ZODIAC NEWSLETTER

https://www.wmea-world.org/zodiac_newsletter.html

S U B S C R I P T I O N F O R M

New Subscription/
Annual subscription donation: \$17

Subscription renewal
(Effective each December)

Donation
(other) \$ _____

Complete form and mail to:

White Mountain Education Association
P.O. Box 11975
Prescott, AZ 86304

Change of Address

Name _____

Address _____

City/State/Zip _____

- - - - - PLEASE CLIP AND MAIL - - - - -

The White Mountain Education Association
is a tax-exempt, non-profit organization.
Contributions to help support the
publishing and printing of
Agni Yoga Quarterly
are tax exempt.

White Mountain Education Association
is now publishing
Agni Yoga Quarterly
on the Internet.
Look for it on the World Wide Web
<https://www.wmea-world.org>

If you are in the following areas, you are welcome to call for information about the
local White Mountain Study Group:

In Sarasota, Florida
(941) 925-0549

In Longmont, Colorado
(303) 651-1908

In Puerto Rico
(787) 649-3817

In Marysville, Ohio
(937) 642-5910

White Mountain Education Association
P.O. Box 11975
Prescott, Arizona 86304